



Ich male mir den Winter

Ich male ein Bild, ein schönes Bild,
ich male mir den Winter.
Weiß ist das Land, schwarz ist der Baum,
grau ist der Himmel dahinter.
Sonst ist da nichts, da ist nirgends was,
da ist weit und breit nichts zu sehen.
Nur auf dem Baum, auf dem schwarzen Baum
hocken zwei schwarze Krähen.

Aber die Krähen, was tun die zwei,
was tun die zwei auf den Zweigen?
Sie sitzen dort und fliegen nicht fort.
Sie frieren nur und schweigen.

Wer mein Bild besicht,
wie's da Winter ist,
wird den Winter durch und durch spüren.
Der zieht einen dicken Pullover an
vor lauter Zittern und Frieren.

(Josef Guggenmos)

Liebe Freundinnen und Freunde der LVR-Paul-Klee-Schule,
mit diesem Weihnachtsgruß möchten wir uns von Herzen bei Ihnen allen bedanken – für Ihre großzügige Unterstützung,
Ihre Zeit und Ihr Engagement im vergangenen Jahr.

In einer Zeit, in der es besonders wichtig ist, füreinander da zu sein, haben Sie mit Ihrer Hilfe gezeigt,
wie stark das Gemeinschaftsgefühl und der Zusammenhalt an unserer Schule sind. Dafür sind wir sehr dankbar.

Wir wünschen Ihnen ein friedvolles Weihnachtsfest, in dem Freude und Wärme den Alltag erfüllen.
Möge das Jahr 2026 Ihnen Gesundheit, Glück und viele schöne Momente bringen.

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr der gemeinsamen Zusammenarbeit und Unterstützung.

Mit den besten Wünschen aus der LVR-Paul-Klee-Schule für ein frohes Fest und ein gutes neues Jahr.

Mit herzlichen Grüßen
Das Team der PKS

A. Edelhardt S. Strafer
Schulleitung

L. Waldöste
Schülersprecher

Elternvertretung

Förderverein